

SOMMAIRE

- A Engagement et responsabilité
- B/C Organisation pastorale de Châtillon et Nogent
- D/E Vie publique et vie municipale de Châtillon et Nogent
- F Produits locaux et de saison
- G Fête de la musique à Nogent
Dans nos paroisses du Gâtinais-Sud
- H Informations importantes
Nos joies, nos peines...

Le Renouveau

Magazine interparoissial

Commission paroissiale n°0615 L 86686

Comité de rédaction :

Michel BARRAULT, Daniel BOURTON, Raymonde BOURTON, Geneviève CAILLOUX, Christian DELESTRE, Yves DRIARD,

Monique MARTINET, Jacky ROCHETAILLADE.

Secrétaire de rédaction : Monique MARTINET

Directeur de publication : Bernard MERCIER
68, bd Maréchal Foch - 45240 LA FERTÉ ST AUBIN

Rédaction des pages locales et abonnement :

s'adresser à la paroisse

Correspondance : Christian DELESTRE

La Renauderie - 45700 CORTRAT

Publicité : Imprimerie Giennoise

ZI avenue des Montoires 45500 GIEN

Tél. 02 38 67 26 25

E-mail : devis@imprimerie-giennoise.fr

Maquette et impression : Imprimerie Giennoise

ZI avenue des Montoires 45500 GIEN

Tél. 02 38 67 26 25

E-mail : devis@imprimerie-giennoise.fr

Edité par : L'association Le Renouveau

5, place du Château 45500 GIEN

Président : Christian DELESTRE

Association Membre de la F.N.P.L.C.

(Fédération Nationale de la Presse Locale Chrétienne)

Crédits photos, tous droits réservés : Le Renouveau

ENGAGEMENT et RESPONSABILITÉ

Tel est le thème de ce Renouveau de septembre 2020.

En ces temps mouvementés, ou entre autre ce virus Covid 19 continue sa présence et sa circulation - principalement là où l'être humain privilégie la vie et ses plaisirs dans des rassemblements - chacun peut se poser la question : QUEL SENS je donne à ma vie ?

Est-ce que ce sont les événements de la vie sociale et économique qui donnent un sens à ma vie ? Ou est-ce que ce sont mes valeurs personnelles qui me donnent les bonnes orientations et la bonne dynamique ?

Dans ce numéro du Renouveau, nous faisons part de témoignages sur des engagements divers : infirmières en milieu rural, engagement dans le scoutisme, engagement dans la vie publique, engagement dans la vie de nos paroisses... Et en final, c'est bien cette dimension de la considération de l'AUTRE qui anime ces Personnes qui s'engagent pour servir une cause et la collectivité.

Nous entendons au quotidien, par les médias et les discours des personnes impliquées dans la vie politique et sociale cette importance du « VIVRE ENSEMBLE ». Mais ce « Vivre ensemble » implique des règles de vie, des choix personnels qui motivent cet engagement à servir... Servir qui ? Dieu ? La patrie ? La société ? La planète ? La vie de la commune ? L'entreprise ? L'association humanitaire, sportive ou culturelle ? Les services de santé ?...

Donner un sens à sa vie, c'est se donner cette joie de définir l'idéal de vie et de s'astreindre à respecter ses engagements dans ses choix et quels que soient les événements extérieurs.

Tous ces témoignages nous invitent à la réflexion, au discernement et nous invitent à agir, nous rendre disponible et à servir la cause définie.

Les effets du Covid 19 nous amènent à revoir nos modes de fonctionnement et repenser l'avenir de la planète, comment nous consommons, quelle place nous voulons donner à l'Homme dans cette communication débridée du numérique et des réseaux sociaux...

Chacun trouvera les sources de motivation à s'engager et l'Evangile nous procure cette joie d'appréhender la vie et de donner un sens à nos vies, car c'est l'Amour qui nous amène à aménager nos pensées et nos actions afin que l'engagement de chacun soit une dynamique joyeuse de ce « Vivre ensemble ».

Bonne rentrée, bonne reprise des activités diverses : économiques, politiques, sociales, associatives et spirituelles et restons fidèles à nos valeurs qui sont le moteur de nos engagements et de nos responsabilités.

Ch. D.



**FABRICANT
INSTALLATEUR**

+ de 25 ans d'expérience

Vérandas - Pergolas
Fenêtres - Coulissants
Volets - Portes ALU et PVC
Portails - Clôtures ALU et PVC
Stores intérieur et extérieur

DEVIS
GRATUIT



Menuiserie garantie 20 ans

45, Les Sables de la Route 02 38 97 10 28
45700 Montcresson - contact@dupont-habitat.fr

ENGAGEMENT & RESPONSABILITÉ

ORGANISATION PASTORALE 2020-2021 DES GROUPEMENTS DE CHÂTILLON-COLIGNY ET NOGENT-SUR-VERNISSON

La pandémie qui a secoué l'humanité en cette année a, certes, bousculé et bouleversé toutes nos prévisions et sur tous les plans. Que de baptêmes et mariages annulés ! Que de cérémonies, d'obsèques manquées ! Que faire pour l'année pastorale qui débute en septembre prochain ? En attendant l'assemblée du presbyterium (l'évêque et tous ses prêtres) à la rentrée, pour les orientations épiscopales, nous pensons fonctionner, dans nos engagements et responsabilités, de la manière suivante :



Ils auront pour tâche : dénombrer les frères et sœurs malades ; leur apporter l'aide nécessaire selon l'Évangile du Christ (*prier avec eux à domicile, le viatique, consolation et accompagnement par les visites, avertir le prêtre pour les sacrements d'onction des Malades et de réconciliation pour ceux qui le souhaiteraient, etc.*). C'est aux membres suivants ou au curé que les familles peuvent s'adresser pour assurer le service.

Sur Châtillon : M^{me} Bernadette Garny
06 26 50 26 25
Mail : bernadettegarny@gmail.com.

À Nogent : M. Christophe Louis
06 78 00 19 11
Mail : christophe45290@gmail.com

1. CATÉCHISME

C'est le maintien permanent de notre lien avec Dieu. Il n'est pas, ce KT, que pour les enfants. Mais pour tous et selon les âges. Initiation à la vie chrétienne, à la relation profonde avec le Christ, à la prière et à la célébration des mystères du salut - dont l'eucharistie - et à la morale chrétienne, le KT engage et rend responsable de sa foi, de sa vie et de son identité.

1.1. POUR LES ENFANTS

La rentrée se fera le samedi 26 septembre. La 1^{ère} messe familiale se fera le lendemain, dimanche 27 septembre, avec la 1^{ère} communion qui devait avoir lieu en juin dernier. Les séances KT de l'année se tiendront à la Maison Paroissiale de Châtillon-Coligny tous les samedis, sauf pendant les vacances scolaires. Un groupe, le matin, de 10h à 12h ; et un autre, l'après-midi, de 14h à 16h. Chaque groupe aura une séance de KT tous les quinze jours en alternant le matin et l'après-midi. Le parcours en usage reste le même que celui de cette année, à savoir Il est le Chemin, la Vérité et la Vie. Pour les inscriptions des enfants, prière de contacter : Christelle Machin : mail : chrismachi37@hotmail.fr

1.2. LES JEUNES

Ils seront à quatre à cheminer : trois pour le sacrement de confirmation et un pour le baptême, eucharistie et confirmation. C'est le curé qui s'occupera de ce groupe. Ces jeunes ont entre 17 et 20 ans. Trois sont connus de nos deux secteurs et un vient de Solterre. Ils se réuniront une fois par mois autour d'un thème et des exercices spirituels. Récollections et pèlerinages seront au menu du parcours. Si quelques bénévoles adultes pouvaient se joindre à eux pour assurer leur accompagnement. Si d'autres jeunes veulent s'inscrire, prière de s'adresser au curé.

2. SERVICE ÉVANGÉLIQUE DES MALADES

Une Eglise engagée et responsable ne peut se soustraire de ses membres souffrants. Ils sont l'image du Crucifié. D'où l'organisation de la structure appropriée dans nos deux secteurs. Elle compte six membres plus le curé.

Pour mieux se ressourcer, les membres du Service Évangélique des Malades pourront, de temps en temps, avec le prêtre, se retrouver pour prier entre eux et à l'intention de ceux qu'ils desservent ; se réunir pour une récollection et pourquoi pas un pèlerinage. C'est une Petite Communauté Fraternelle de Foi (PCFF) appelée, comme toutes les autres, à rayonner du Ressuscité.

3. D'AUTRES SACREMENTS

En dehors des enfants du KT qui cheminent pour les trois sacrements de l'initiation chrétienne (*Baptême, Eucharistie et Confirmation*), et des jeunes inscrits à la confirmation, la porte reste ouverte à tout adulte non-baptisé qui en ressent le désir. L'apprentissage sera adapté à chacun, à son âge et à son agenda. L'essentiel étant la rencontre avec le Christ, l'accompagnement ne peut qu'être accommodé. Au cours du confinement, aucun baptême n'a été célébré. 98% ont été reportés. Nous évoluons, jusqu'en septembre, famille par famille. Celle qui est prête reprogramme le sacrement et la communauté s'engage.

Il sied de rappeler, ici, la place du *sacrement de réconciliation* qui est en désuétude. Le prêtre est disposé à recevoir, chaque jour, à sa résidence, sur rendez-vous pris par téléphone ou par courriel, tout celui qui souhaite se confesser ; dans l'une des églises lors de l'eucharistie, chaque jeudi, jour de permanence et de l'adoration du saint sacrement, ou également chez la personne qui ne peut se déplacer. La responsabilité et l'engagement orientent la pastorale dans cette direction.

Quant aux *mariages*, plusieurs étant reportés à la suite de la pandémie, la procédure, comme pour le baptême, n'a pas changé. Inscriptions auprès du notariat paroissial du secteur par un coup de fil. Le contact sera repris, dans un premier temps, pour l'administration ; deuxièmement pour la préparation spirituelle.

Toutefois, l'enregistrement pour le mariage religieux se fait une année avant; et pour le baptême des enfants à tout moment, sachant que ceux de plus de 6 ans passent par le KT, tandis que de 0 à 6 ans la préparation des parents est seulement d'une soirée.

L'Eucharistie demandée. Elle se fait non seulement pour les morts, mais aussi pour les vivants : protection, action de grâces, pardon, réconciliation. S'adresser au curé ou au secrétariat paroissial. La contribution est de 17 € par intention. Mentionner lisiblement les indications et l'identité de celui pour qui la messe est demandée. Préciser également si le célébrant doit communiquer cette intention à la communauté, ou la célébrer en silence du cœur, lors de la messe, sans révéler le nom du demandeur ou du concerné.

4. LES SACRAMENTAUX

Ce sont des signes sacrés de natures très diverses, dont le rite est défini par l'Église catholique : bénédiction d'objets, l'eau, maisons, véhicules, plantations ou de personnes, exorcisme, procession, prière, célébration, etc. Le prêtre reste disposé à satisfaire tout celui qui en a le désir. Le contacter pour toute demande ou passer par chacun de nos secrétariats et laisser ses coordonnées pour rappel. Un sacramental est un signe, un chemin, ouvrant à la foi et à la connaissance de Dieu.

5. LE SERVICE D'Obsèques

Bien qu'un sacramental, son caractère particulier nous oblige à l'évoquer à part. Chaque secteur fonctionne par équipes de binôme. Nous remercions chacun et chacune de ces équipiers. Ils desservent là où Dieu les attend avec le charisme qui est le leur. Ils ne sont pas les remplaçants du prêtre, mais ils travaillent avec le prêtre selon la vision de l'évêque. Leur présence aux côtés des familles éprouvées fait partie de la mission de l'Église. Ils accomplissent la parole du Christ ainsi que son action, Lui qui n'a pas hésité à essuyer les larmes de la veuve de Naïm (Lc 7, 11-17) et celles de Marthe et Marie, les deux sœurs, lors du décès de leur unique frère, Lazare (Jn 11). Si d'autres membres pouvaient, sur nos deux secteurs, rejoindre ces équipes, l'Église n'en sera qu'édifiée. Cette responsabilité est biblique, ecclésiale, humaine, sociale et culturelle.

6. LES TRAVAUX DANS NOS ÉGLISES

6.1. PAR LES MAIRIES

Nous saluons et remercions l'initiative de nos élus des communes de Boismorand, Ste Geneviève et Aillant. A St Vrain de Boismorand, le chantier ouvert pour gros travaux sur plusieurs mois touche à la fin. Nos remerciements et bravo à M. le Maire et à toute son équipe pour ce don à notre église communale, lieu de notre vie et de la fierté de tous. Nous pensons que la messe d'inauguration sera l'occasion de renouer nos liens et de nous rassembler, dans la diversité, la joie et la solidarité.



A Ste Geneviève, le dernier tableau sorti de la restauration vient d'être fixé. Ils sont au complet, ces tableaux, au nombre de huit. Tous ont coûté une fortune. Ils viennent du sens de responsabilité et d'engagement de M. Maire et toute son équipe. Qu'ils soient remerciés. Comme la demande avait été formulée par le Maire lors de la fixation de la dernière peinture, nous lui assurons que la messe de bénédiction de ces trois œuvres sera célébrée par notre Evêque à la date de convenance entre la paroisse et la commune. A St Martin- d'Aillant, en collaboration avec l'ancienne Maire, la nouvelle équipe a initié les travaux

de restauration de la statue de St Martin, patron de la paroisse. Il nous a été rassuré de l'octroi des 40% des frais des travaux par le département. Les 60% restant seront récoltés sur place. Nous adressons nos remerciements à notre Mairie pour cette résolution et également à tous ceux qui mettront leur main à la pâte pour la réussite de cette opération. Nous les soutenons par nos prières et notre présence.

6.2. LA MAISON PAROISSIALE À CHÂTILLON

Après plus de deux ans que le bâtiment de l'ex-école populaire ne pouvait servir, la paroisse Saints Pierre et Paul de Châtillon, aidée par l'ADO, vient de se doter d'une Maison paroissiale, moderne, au rez-de-chaussée, avec une cour réaménagée et aux allures modestes. M^{me} Anne-Marie Roy et Jean-Claude Fournier y sont pour beaucoup. Ils ont donné de leur temps, de leur être ainsi que de leur savoir-faire pour nous aider à avoir cet espace de vie ecclésiale : salle de réunion, bureau du curé, secrétariat pour l'administration, coin kitchenette, une salle d'attente et toilettes (à l'intérieur et à l'extérieur). Qu'ils trouvent ici, au nom de toute la communauté, l'expression de notre gratitude dans le Christ. La salle aménagée ainsi que la cour extérieure pourront servir, moyennant un tarif selon l'Évangile du Christ, aux réceptions, rencontres, apéritifs et autres lors de mariage, baptême, obsèques, etc. Il sied de rappeler que ces travaux ont été financés avec les ventes du lieu Sacré-Cœur, Fg Beauregard, et l'ancienne maison de la paroisse qui était place A. Briand.

7. LE SYNODE

Il nous réunira encore le 31 janvier prochain à Montargis pour son après. Nous pensons que nous serons nombreux à cette occasion pour avancer ensemble selon la vision de notre Père Evêque.



P. Marcel ANGANGA, curé.

Nous sommes heureux, dans le cadre du thème général de ce numéro du Renouveau de septembre 2020 « ENGAGEMENT et RESPONSABILITES » de communiquer sur la vie des communes du Gâtinais-Sud, suite aux élections municipales de 2020 et principalement sur Châtillon-Coligny et Nogent-sur-Vernisson.



CHATILLON-COLIGNY

Bienvenue à cette nouvelle équipe municipale de Châtillon-Coligny et à son nouveau Maire Florent De Wilde, que j'ai eu l'occasion de rencontrer à la mairie, car 26 ans et plus jeune Maire du Loiret et Enfant de Châtillon-Coligny ! Félicitations pour ce parcours et cet engagement !

Le Renouveau, implanté depuis tant d'années sur ce secteur, est heureux de cette nomination et l'entretien que nous avons eu ensemble permet de mesurer cette valeur fondamentale d'engagement personnel dans une ville que Florent De Wilde connaît bien.

Cet engagement dans la vie publique fait suite à différents engagements dans la vie locale et associative de Châtillon-Coligny, car déjà Florent faisait partie du Conseil Municipal des Jeunes et de différentes associations locales (*Office de Tourisme, Comité des Fêtes, recyclerie créative, vestiaire et autres...*) autant de participation active dans un bourg vivant et en permanente évolution.

De par son parcours universitaire, Florent suit ses études de droit à Rouen, puis Paris et très vite se spécialise dans le droit public et les collectivités territoriales.

Etre Maire, pour Florent De Wilde, c'est faire vivre un territoire qu'il connaît et qu'il aime dans ses traditions et cultures, et c'est pouvoir exercer ses responsabilités en tant que représentant de la République sur son territoire et être à l'écoute des habitants, de leur vie, de leurs préoccupations et de l'organisation communale à développer dans ce contexte économique et social que nous vivons.

Rassembler, fédérer, arbitrer, mener une équipe municipale, mettre la relation à l'autre prioritaire en se souciant de l'intérêt général et collectif, développer ce sens civique et citoyen, telles sont les valeurs portées par ce jeune Maire enthousiaste et engagé.

Travail d'équipe, délégation de responsabilités, arbitrage, cet engagement préparé depuis plus d'un an avec une équipe volontaire, Florent De Wilde se met au service des autres et de la population et de la vie sociale et économique de la ville par une proximité et par son sens civique et citoyen.

Le Renouveau, dans son édition locale, ouvre ses pages pour participer à cette vie locale et contribuer ainsi à transmettre ses valeurs, de mettre en avant l'intérêt général et contribuer à ce que l'individualisme se transforme en volonté de participer activement à la vie communale rayonnante.

Ce qui transpire de notre entretien, c'est cette joie de mesurer sur la commune tous les engagements personnels d'acteurs du monde associatif, économique et social, et ces personnes engagées sont nombreuses. Florent De Wilde entend bien être le fédérateur de tous ces engagements dans l'intérêt de la vie harmonieuse de Châtillon-Coligny.

L'équipe locale du Renouveau ne peut qu'accompagner cette démarche et cet engagement et soutenir toutes communications qui permettraient de développer ce « Savoir vivre ensemble ».



NOGENT-SUR-VERNISSON

Une équipe s'est mise au travail durant 9 mois avant les élections municipales de mars 2020 et ce fut un travail d'équipe où, ensemble Hommes et Femmes ont appris à se connaître et élaborer un projet pour Nogent-sur-Vernisson, projet inspiré par et orienté vers les Citoyens.

Un temps de travail qui a permis à cette équipe d'écouter, consulter les habitants, faire une enquête afin de mesurer les attentes des Nogentais... Et l'élection de cette équipe s'est faite avec un bon score.

Le coronavirus et son impact sur la vie ont eu raison de la dynamique créée durant cette campagne et la vie s'est partiellement arrêtée. Le mode de fonctionnement dans la mise en place des actions a dû s'adapter et ce n'est que le 26 mai 2020 que le nouveau conseil municipal, composé de 23 membres, s'est installé avec l'élection du Maire, Philippe Moreau et de ses adjoints.

Le Renouveau est heureux de rencontrer Monsieur le Maire et des conseillers et adjoints, afin de partager ce que représente cette valeur d'engagement, thème du présent numéro du Renouveau.

Ce confinement durant deux mois, a permis à cette équipe d'élaborer les actions et de préparer un retour à une vie normale ... ce qui à ce jour est entrain de se faire avec les aléas de cette pandémie et les conséquences sur la vie sociale, économique et mise en place des projets.

Cependant, durant ce confinement, la Solidarité, la Disponibilité, l'Entraide, l'Accompagnement des personnes âgées ou plus fragiles et également de la Jeunesse se sont mis en place.

Fraternité, Vivre ensemble, développer cette valeur du partage en faisant évoluer cet individualisme vers le sens du collectif, c'est l'engagement pris.

Développer l'Esprit Village, permettre à tous les acteurs de la vie sociale, associative et économique de tisser et faire vivre des liens qui rassemblent et fédèrent les énergies au profit de la collectivité.

Après deux mois de confinement, les élus avaient besoin de se retrouver pour travailler ensemble activement et efficacement.

Le Renouveau ouvre ses pages locales dans ce numéro de Septembre 2020 et dans les numéros à venir afin de relayer et contribuer à ce bien-être souhaité par toute une équipe et montrer que les engagements pris trouveront leur efficacité avec la participation des Nogentais et des acteurs sociaux, économiques, artisans, commerçants et milieu associatif. Il n'est pas dans nos propos de préciser les décisions et actions de cette nouvelle équipe municipale, mais de témoigner le soutien à ces engagements personnels et collectifs et faire que la communication soit un point fort de la vie de cette équipe municipale.

Félicitations pour ce travail collectif et pour les orientations prises et faisons le souhait que ce « savoir vivre ensemble » implique la mobilisation de tous dans l'intérêt général de Nogent-sur-Vernisson et de ses 2600 habitants, Nogent étant la 2ème ville la plus peuplée de cette Communauté de Communes.

Ch.D.

 **Bois & Habitat**

logique d'aménagement de toute la maison

www.menuiseriealpont.fr



Charpente - Couverture
Menuiserie Bois, PVC - Alu
Agencement - Escalier
Cuisine - Salle de Bains
Carrelage

11, rue G. Bannery - 45290 NOGENT-SUR-VERNISSON
☎ 02 38 97 61 56 - 06 11 77 45 40



s.a.r.l
AGRI
PAYSAGE

Jean-Charles
Palluau

Création paysagère et entretien des espaces verts
Clôtures • Arrosage enterré • Pavage • Dallage

BP27 - 45290 NOGENT/VERNISSON
02 38 89 21 30 - agripaysage@orange.fr



LA PETITE IMMO
Agence immobilière

Estimation gratuite

02 38 07 51 50

9 rue Aristide Briand

www.lapetiteimmo.fr

45290 Nogent / Vernisson

Berthon
sa.berthon@wanadoo.fr

Électricité Générale
Bâtiment et Tertiaire

La Grande Breuille

45230 SAINT MAURICE/AVEYRON Tél./Fax 02 38 97 74 13
sa.berthon@wanadoo.fr Port. 06 08 22 65 57

THIB'AUTO



Mécanique Automobile à domicile
Toutes marques • Devis rapide

4 rue Louis d'Eichthal - 45230 SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS
☎ 06 86 30 92 89 - thib.autoloiret@gmail.com

ROBERT SELSCHOTTER

7. rte de Mivoisin - 45230 SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS
Tél. 02 38 92 56 96 • Port. 06 71 99 97 65

ÉLECTRICITÉ GÉNÉRALE



INSTALLATION NEUF ET RÉNOVATION • DÉPANNAGE
CHAUFFAGE ÉLECTRIQUE • MOTORISATION
ANTENNE TV • ÉLECTROMÉNAGER



PRECISIUM

EURL GARAGE GAVAINI

Réparation - Corrosserie - Vente

27, route de Châtillon

45230 Montbouy

02 38 97 10 16

garage.gavaini@wanadoo.fr



Menuiserie
TAVERNIER

www.tavernier-menuiserie45.com

Tél. 02.38.92.51.75 - CHATILLON COLIGNY

Partenaire Treppenmeister Leader de l'Escalier Design

NOGENT-SUR-VERNISSON

Vous cherchez des produits locaux, des produits de saison ?

C'est au "marché des producteurs de pays" que l'on trouve ce type de produits.

Il s'agit d'une initiative des chambres d'agriculture qui a été reprise par le conseil municipal de Nogent en 2007.

Depuis, ce type de marché réunit des producteurs locaux engagés et qui respectent les bonnes pratiques.

En ces temps de Covid, les consommateurs sont à la recherche de proximité, de goûts, de qualité et de contact direct avec le producteur. Il était donc important de reprendre le chemin du marché.

Ainsi chaque deuxième dimanche, entre avril et octobre, ils peuvent retrouver par exemple les lentilles, le quinoa ou les pois de M. M^{me} Roussial (*Nancray-sur-Rimarde*), arrosés du vin de Cindy Mellot (*Coteaux du Giennois*) qui accompagnera aussi très bien les fromages de chèvre de chez Loiseau (*St-Gondon*). Un peu de miel de la maison Bouillet sera bienvenu également (*Feins-en-Gâtinais*) ou alors, des cerises de chez Brunet. Mais avant cela, il faudra bien se laver les mains avec les savons au lait d'ânesse fabriqués par Alexandra Laurent-Claus (*Oussoy-en-Gâtinais*). Quelques fleurs agrémenteront le tout avec la production des serres de la Denisière (*Oussoy-en-Gâtinais*).

D'autres producteurs, productrices peuvent contacter la mairie pour toutes informations et élargir l'éventail des produits proposés.

Mairie : 02 38 97 60 53 / accueil1.ngv@wanadoo.fr

M. Martin



A BIENTÔT DANS VOTRE

SUPER U CHATILLON COLIGNY

location 



02 38 96 04 72

Ouvert le
dimanche matin



Mary Florajet
Patricia Dardonville



20, bd de la République
45230 CHATILLON-COLIGNY
02 38 92 52 55

Fête de la musique à Nogent/Vernisson



Ce dimanche 21 juin, 2020, après le confinement, la fête de la musique a été programmée, malgré les difficultés du rassemblement, les musiciens ont pu répéter en petit groupe, une ou deux fois.

Ce fut une joie pour les nogentais qui se sont rassemblés pour les entendre et les applaudir. Les mesures de sécurité ont été respectées, et la joie d'être ensemble pour une après-midi musicale a primé sur les événements difficiles de ces derniers mois.

Grand remerciement à Patrice RIGLET qui a pu préparer les musiciens à ce concert où le soleil et la convivialité étaient conviés.

M. Martin

« ENGAGEMENT et RESPONSABILITES » dans nos paroisses du Gâtinais-Sud

En complément de l'article de notre Curé, le Père Marcel, nous profitons de cet article qui met en valeur l'organisation et la vie des paroisses dans son quotidien, et pour que cette vie paroissiale soit efficace, il faut des PERSONNES ENGAGÉES, tant pour préparer les familles au BAPTÊME, au MARIAGE, accompagner les familles dans les DEUILS et les OBSÈQUES, suivre les enfants et les jeunes dans le CATÉCHISME et l'ÉVEIL à la FOI, préparer les OFFICES EUCHARISTIQUES du dimanche, se joindre aux équipes qui rendent visite aux MALADES et PERSONNES SEULES...

Cette énumération de tâches, peut paraître importante, insurmontable, rébarbative... et pourtant, RIEN n'est difficile dans ces tâches ! Car quand on fait partie d'une équipe, il y a l'entraide et le partage qui font que toutes ces tâches trouvent une réalisation positive et enrichissante !

Alors OUI ! IL FAUT du MONDE ! Et que chacun, suivant sa sensibilité, sa foi, son sens de l'ENGAGEMENT personnel accepte de consacrer du temps à la vie de nos paroisses et de nos Églises.

Nous sommes tous très occupés, c'est vrai ! Mais il y a aussi des priorités et si nous voulons que nos églises vivent et rayonnent, alors il faut un minimum de participation des paroissiens ! Et plus il y aura de personnes, plus l'implication et le temps de chacun sera mieux réparti, afin que ces tâches ne soient pas une charge insurmontable mais une CONTRIBUTION acceptable et bienveillante à la vie de l'Église.

Chacun peut, en lisant cette invitation à venir participer à l'organisation de nos paroisses, trouver des excuses... « ...je n'aime pas telle ou telle personne... ou je ne saurais jamais faire un accompagnement des familles dans le deuil... ou je n'ai pas le temps... ou autres raisons ! ... » Mais le travail en équipe, est une source de force et de joie et de partage des responsabilités !

Merci de votre attention à cette demande d'aides humaines !

Qui n'ose pas ou ne tente pas ... n'aura rien !

Le comité de rédaction

Taxi DUPOY Depuis 1994
CHEVALLIER

SAS 7/7 - 24/24

Toutes distances - Toutes prestations
Transports malades assis

8 véhicules à votre service

Communes de stationnements :
Châtillon-Coligny
Aillant-sur-Milleron • Le Charme
La Chapelle-sur-Aveyron
Saint-Maurice-sur-Aveyron

02 38 92 54 63

ÉVOLU'TIF

coiffure mixte
Ouvert tous les jours non-stop
Fermé les dimanches et lundis
8, place Aristide Briand
45230 CHÂTILLON-COLIGNY

02 38 96 08 83

Châtillon Optic

Faubourg de Montargis
Centre Commercial SUPER U
45230 Châtillon Coligny
Tél. **02 38 89 32 45**

Votre 2^e paire, même en progressif, pour 1€ de plus

Liret Pluie

Cyril FLATTET
CHÂTILLON COLIGNY
loiretpluie@yahoo.fr

07 86 09 67 34

- Récupération d'eau de pluie
- Micro-station d'épuration
- Traitement de l'eau
- Plomberie - Ramonage

AUTO - HABITATION - SANTÉ - PRÉVOYANCE

thélem assurances

Guillaume HUARD
à CHÂTILLON-COLIGNY

02 38 92 55 34

N° Oras : 18 007 148

DBN
Nicolas DI-BENEDETTO

**PLOMBERIE
CHAUFFAGE**

12. rue de l'Église
45230 CHÂTILLON-COLIGNY
06 23 74 97 27
Mail : dbn45@orange.fr

INFORMATIONS IMPORTANTES

Le virus COVID 19 a un impact sur la vie du journal Le Renouveau sur différents plans, dont celui de la distribution.

Le journal a pour vocation d'être distribué dans les boîtes aux lettres dans notre secteur du Gâtinais-Sud par des personnes bénévoles et engagées dans cette démarche.

Compte tenu de l'âge et parfois de la fragilité de certaines de ces personnes, certaines distributions n'ont pu être faites en mars et en juin et ce sera peut-être encore le cas en septembre, et après suivant l'évolution de cette pandémie.

Cette situation sanitaire nous amène à revoir et repenser notre mode de diffusion du journal et développer la version numérique du Renouveau, faciliter des points relais dans nos bourgs et villages, mettre en place une démarche d'abonnements pour les personnes qui souhaiteraient recevoir Le Renouveau par la Poste .

Des exemplaires de chaque numéro sont disponibles dans les églises.

Bien entendu, les responsables du Renouveau travaillent sur tous ces aménagements afin de maintenir notre diffusion et nous vous tiendrons informés de ce que nous mettons en place dans nos différentes éditions locales.

Merci de votre compréhension, merci de nous communiquer également vos avis, vos commentaires, initiatives afin que nous améliorions la vie de notre journal et que nous puissions continuer à témoigner nos valeurs de solidarité, partage et entraide .

Le Comité de Rédaction du Renouveau du Gâtinais-Sud

Geneviève Cailloux, Claire Billiau, Marie-Claire Lachaud,
Micheline Martin, Christian Delestre et le Père Marcel Anganga.

IMPORTANT ! Ce comité de rédaction et cette équipe locale souhaitent accueillir de nouvelles personnes afin de nous rejoindre dans le choix et la rédaction des articles, partager la vie de nos paroisses, des communes et diffuser notre journal. Merci de l'attention que vous porterez à cette invitation !

Nos joies, nos peines...

BAPTEMES

Par le baptême sont entrés dans la communauté chrétienne

Châtillon-Coligny :

Harry DUBOIS

Aillant-sur-Milleron :

Emma et Julia BONSODONG

MARIAGE

Se sont donnés le sacrement de mariage.

Montbouy :

Amaury HUMANN

et Albane D'ARODES de PEYRIAGUE

OBSEQUES

Pour leurs obsèques, leurs familles ont demandé les prières de l'Eglise.

Nogent-sur-Vernisson :

Anna DELESALLE Vve POIRIER

Châtillon-Coligny :

Martine LECAM,

Nelly DUFFEE-CHALLINE Vve AUDISIO,

Danielle BEYRAND ép. JOSEPH,

Yvette BELLESSORT ép. FORTIER,

Genevieve RAVARD Vve GUILLEN,

Reine RENARD Vve LOISEAU,

Maurice de la TAILLE,

Diana DEMOOR Vve BEAUJARD.

Aillant-sur-Milleron :

Genevieve BARON Vve TROTIER

La Chapelle-sur-Aveyron :

Daniel ROULET

Le Charme :

Philippe BUCZEK

Ste-Geneviève-des-Bois :

Evelyne PICARD Vve CLOUTIER

**Franck LEFFRAY**
Artisan Carreleur
Prix compétitifs

Carrelage intérieur - extérieur
Faïence - Marbre - Mosaïque
MAÇONNERIE
Carrelage grand format

5, La Bonne Dame
45230 Sainte-Geneviève-des-Bois
Tél. 02 38 92 62 60 06 11 23 21 47 franckleffray.45@orange.fr

TAXIS GUILLEMAIN 3 taxis conventionnés
dont 1 avec accès fauteuil roulant 

Toutes distances • 24h/24 • Jour / Nuit • 7J/7

SAINTE-GENEVIÈVE-DES-BOIS • OUZOUEUR-SUR-TRÉZÉE
Tél. 02 38 29 60 28 • Port. 06 07 96 39 65



**J. Dépée & Fils**
POMPES FUNEBRES - MARBRERIE

55/57 rue Jean Jaurès 45230 Châtillon Coligny
02 38 92 51 82

Permanence téléphonique 24h/24h 7j/7j - dep.ee.j@wanadoo.fr

**Ets RAT**
PLOMBERIE CHAUFFAGE SANITAIRE
depuis 1950

362 Route de Châtillon 45230 Ste Geneviève des Bois
02 38 92 52 65 - sarl.rat@orange.fr
www.rat-couverture-plomberie.fr

RGE QUALIBAT